
 

 

忠心：回歸福音原意 

各位筲浸家的弟兄姊妹，平安！ 

我心裏其中一個最大的願望，就是傳揚基督福音。這聽起來沒有什麽特別，每

個基督徒都應該如是，但我必須強調的是：傳揚真正的福音，或者說，是一個忠於

聖經、忠於主耶穌所託付的福音信息。我過去廿多年在香港和北美之間穿梭，親身

參加了多場的佈道聚會，也仔細研究過不同的佈道工具，都不約而同發現一個問題：

這些佈道會和佈道法都沒有強調「罪」的本質和根源，也沒有深刻的認罪悔改，因

此沒有對症下藥的徹底解決罪帶來的禍害。所傳所講的往往是膚淺表面的「罪行」，

卻沒有深入剖析「罪」的成因、根源是什麽？也因此到了決志的時候的「信」，也顯

得模棱兩可、含糊不清，有點蒼白與空洞的口號式宣告。結果使得所傳的「福音」

變成一種商品，或更準確地說，是贗品、假貨 -- 内容盡量討好“顧客”，什麽“你

只管以你的本相來到神面前，神無條件愛你、接納你”，說的好聽，卻只是隔靴搔

癢，搔不到癢處，更不是聖經啓示的福音内涵。 

我現在教的裝備課程：《超清福音》，正是針對這些漏洞和缺欠而作出修正，回

歸聖經的本意，還基督福音的原來面目。其中強調人對自己的「罪」必須有正確而

深入的理解，不單單作表面的解釋，甚至有意無意把福音簡化為人得利益（最常見

的是“上天堂”）的工具。所謂的舉手決志，只是一種沒有内涵意義的指定動作，

卻沒有弄明白福音的真正意義，而最終的所謂「信」，沒有徹底的認罪悔改，只不過

是追求屬靈好處的一種手段而已，這與追求世俗福氣和眼前利益在本質上沒有分

別。如果是這樣的話，我們就辜負了主耶穌的信任與託付，同時，也恐怕得不到任

何的的屬靈福氣。 

提到裝備課程：《超清福音》，我非常高興這期總共有八十多位弟兄姊妹參加。

各人都十分積極踴躍，要學習明白福音的真正内容和意義。今天是 1 月 31 日了，

我們還有最後一堂課就完成了整個《超清福音》研習班。話説回頭，這只是一個開



始而已，充其量是讓信徒對基督福音回到一個真實理解的基礎上，但如果要進一步

達到讓弟兄姊妹掌握福音内容，並且可以自然流暢地與人分享的階段，還有一段距

離，是需要經過實習鍛煉、反覆練習才有望做得到的。但無論如何，這是一個好的

開始。同時，期望稍後時間開辦《超清福音》進深實習班，進一步鞏固弟兄姊妹對

福音的理解，以及實習操練如何向人傳講真實的福音信息，十分期待啊！ 

對於今期錯過了《超清福音》的弟兄姊妹，也不必灰心氣餒，因為在不久的將

來我會繼續開辦《超清福音》研習班的，屆時千萬別再錯過了。 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後，送你一首創作詩歌：《保守祢僕人》，祝願我們筲浸家每一位基督門徒都

被興起，作忠誠的基督福音使者！ 

全然我决意委身，矢志奮勇去傳揚，願祢帶領我一生路長。 

就算要血灑淌淚，也許雙臂要下垂，明日幻變不驚主恩裏。 

誓願去為福音不畏懼，是祢愛的深恩心暗許。 

甘心决意帶福音，主愛遠近救罪人，唯獨是主稱賞已足夠。 
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